

hari ini

Bukber di Plazgozz Cafe, IKA SMADA Makassar Angkatan 96 Beri Apresiasi ke Para Guru

Subhan Riyadi - MAKASSAR.HARIINI.CO.ID

Apr 9, 2023 - 20:29



MAKASSAR - Ikatan Keluarga Alumni (IKA) SMA Negeri 2 Makassar atau SMADA Angkatan 96 menggelar buka puasa bersama alias Bukber Ramadhan di Plazgozz Cafe, Jalan Yusuf Dg Ngawing, Kota Makassar, Sabtu 8 April 2023.

Ketua Angkatan 96 SMADA Makassar, M Azhar mengungkapkan kegiatan bukber tersebut rutin diadakan oleh para alumni 96 Smada setiap tahunnya di bulan Ramadhan.

Akan tetapi, kata M Azhar, bukber di tahun ini berbeda dari tahun sebelumnya dimana tahun ini para alumni juga mengundang guru-guru Smada Makassar.

"Kegiatan ini adalah kegiatan tahunan kami, kebetulan untuk tahun ini kita coba buat lebih berbeda tidak seperti tahun-tahun kemarin yang hanya dihadiri sesama alumni saja, tapi tahun ini kami juga panggil guru-guru kami semasa di Smada," ujar M Azhar.

Dalam momentum bukber kali ini, pihak alumni memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada guru-guru mereka semasa bersekolah di Smada tersebut.

"Kami berikan apresiasi setinggi-setingginya untuk semua guru, karena kami bisa sampai seperti sekarang tidak lepas dari peran beliau semua," ungkap Chaca', sapaan akrab M Azhar.

"Guru-guru kami senang dengan apa yang kami lakukan hari ini. Kami juga memberikan bingkisan dan bantuan dana kepada beliau semua, mudah-mudahan bisa bermanfaat," tambahnya.

Chaca' juga mengungkapkan bahwa rangkaian acara bukber tahun ini semuanya murni diisi oleh alumni-alumni angkatan 96 Smada Makassar, termasuk Kultum yang diisi oleh Kabag Wassidik Krimum Polda Sulsel, AKBP Kadarislam Kasim yang juga merupakan alumni 96 Smada Makassar.

"Yang mengisi acara ini murni semuanya dari Alumni Smada angkatan 96. Yang mengisi kultum pun kebetulan alumni kita juga angkatan 96, AKBP Kadarislam Kasim, beliau sekarang Kabag Wassidik Krimum Polda Sulsel," ungkapnya.

Lebih lanjut, pihaknya berharap silaturahmi antar alumni 96 Smada Makassar bisa terus terjalin untuk memperpanjang usia.

"Dengan usia kami yang sudah tidak muda lagi, kami berharap silaturahmi sesama alumni 96 Smada bisa terus erat. Untuk memperpanjang usia memang harus terus kumpul-kumpul dan bersilaturahmi," tuturnya.

Rencana ke depan, menurut Chaca', Alumni Smada Makassar Angkatan 96 akan mengadakan peringatan 30 tahun atau 3 Dekade angkatan mereka.

"Rencananya kita akan adakan 3 Dekade Alumni 96 Smada," ujarnya.

Sebagai informasi, Plazgozz Cafe Makassar di bulan Ramadhan 2023 ini menawarkan paket berbuka puasa dengan harga terjangkau dan free takjil.

Kafe yang berlokasi di Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan) Kota Makassar ini menyediakan Paket Ramadhan mulai dari harga Rp 50 ribu per pax.

Bagi pihak yang ingin mengadakan Bukber bareng keluarga, teman, kerabat, perusahaan maupun organisasi di Plazgozz Cafe Makassar bisa melakukan reservasi di Nomor WhatsApp 0811-4140-2727 atau DM via akun Instagram @plazgozz_cafe.